

CHAVIMOCHIC PROMUEVE CULTIVOS IN VITRO EN AGRICULTORES DEL VALLE CHICAMA

Asociación de agricultores del valle Chicama realiza exitoso tour agrario a Laboratorios del PECH

En el marco del fortalecimiento del sector agrícola en la región La Libertad, el Proyecto Especial Chavimochic (PECH), a través de su equipo especializado 12P, llevó a cabo un tour agrario con la Asociación de Agricultores UART "Señor de los Milagros" de Paiján, provincia de Ascope, integrada por 24 productores y presidida por César Cieza. Esta jornada permitió a los agricultores conocer de cerca innovaciones tecnológicas y estrategias para mejorar su producción, promoviendo el desarrollo sostenible y competitivo del agro liberteño, informó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente del PECH.

Durante la visita, los agricultores ingresaron a los Laboratorios de Insectos Benéficos y Biotecnología, ubicados en el Campamento San José (Virú). Allí, observaron la producción de controladores biológicos destinados a reducir el uso de plaguicidas mediante el Manejo Integrado de Plagas (MIP) y el mejoramiento de especies vegetales para incrementar la productividad en campo. En este contexto, se instalará en el Valle Chicama, por primera vez, espárrago in vitro que será producido por el laboratorio de biotecnología del PECH, marcando un hito en la modernización del sector agrícola de la región.

Posteriormente, la delegación se trasladó a los campos del Valle Virú, donde visitaron los cultivos frutales con riego por goteo de la Cooperativa Agraria "El Sembrador". Esta organización ha innovado en los últimos cinco años con el uso de paneles solares para la extracción de aguas subterráneas, optimizando el riego de sus plantaciones de maracuyá, tara y palto. Durante la visita, los agricultores mostraron especial interés en las propiedades de las microalgas cultivadas por la cooperativa, explorando su potencial aplicación en la mejora de la producción agrícola, comentó el Ing. Walter Bravo Díaz, subgerente de Desarrollo Agrícola del PECH.

El tour finalizó con la primera rueda de negocios en la empresa Compositán Alto y la entrega de su Manual de Marketing Mix. Con esta iniciativa, la Asociación UART "Señor de los Milagros" se convertirá en la primera organización en irradiar tecnología del PECH en espárrago in vitro en el Valle Chicama. Asimismo, se establecieron coordinaciones con el Servicio Nacional de Sanidad Agraria (SENASA) para garantizar que la producción agrícola de la asociación cumpla con los estándares de calidad exigidos por el mercado, asegurando precios justos y mayor competitividad para los agricultores.

Este esfuerzo reafirma el compromiso del PECH con la transferencia de tecnología, la optimización de la producción agrícola y el fortalecimiento del agro regional, contribuyendo al crecimiento sostenible del sector y al bienestar de los productores liberteños.

